
財政説明会に伴うアンケート結果及び質疑応答 （2023 年 10 月 19 日、22 日開催） 

 

1. 参加者数及びアンケート回答数 

日付 時間 会場 来場者 回答者 回答率 備考 

10/19 19 時～ クリスタルアージョ 67 人 65 人 97.0％  

10/22 
14 時～ 

クリスタルアージョ 57 人 56 人 98.2％  

八千代フォルテ 1 人 1 人 100.0％ 中継放送 

美土里まなび 5 人 5 人 100.0％ 中継放送 

高宮パラッツォ 6 人 5 人 83.3％ 中継放送 

甲田ミューズ 2 人 0 人 0.0％ 中継放送 

向原みらい 5 人 5 人 100.0％ 中継放送 

18 時～ クリスタルアージョ 24 人 21 人 87.5％  

計 167 人 158 人 94.6％  

 

 

2. アンケート回答結果 
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3. 主な質疑応答 

説明会の中であった主な質疑応答は、次のとおりです。 

 

（1）質問：支所は建物が無くなった後、別の施設に移るのか、それとも無くなるのか。 

回答：まだ、確定していませんが、支所の機能を残すという選択肢もあります。ただ、コンビニ交付等の

技術革新によって、これまでより支所の役割は減っていると思います。それらを踏まえ、今後、検

討する計画です。 

 

（2）質問：市の希望につながるような取り組みを今後、考えているのか。  

回答：未来への投資は、子ども、教育における投資です。限りある財政ではありますが、最大限、教育分

野に的を絞ることが、本市にとって最も希望がもてる方策だと考えています。 
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